

Den europäischen Gedanken leben - 9. Partnerschaftstreffen in Waterlooville

04.10.2019 08:11



—

Eine siebzehnköpfige Delegation des Freundeskreises Waterlooville aus Henstedt-Ulzburg besuchte vom 20.09.2019 – 23.09.2019 die Partnergemeinde im Süden Englands. Die englischen Freunde hatten mit dem Besuch der Hafenstadt Portsmouth und der Besichtigung der Mary Rose, dem Flaggschiff Heinrich des VIII. (dem König mit den sechs Ehefrauen...), ein abwechslungsreiches Programm vorbereitet.

Höhepunkt war der Partnerschaftsabend am 21.09.2019, bei dem in der örtlichen Cowplain-School die vom Europa-Tag in Henstedt-Ulzburg aus dem Frühjahr bekannte Schülerband Jukebox auftrat. Lehrerin Sue Dobbyn, die Leiterin der Band, hatte den Auftritt als Dankeschön für die Henstedt-Ulzbürger Gastfreundschaft im Juni arrangiert. Bürgermeister Stefan Bauer überreichte zum Dank allen Mitgliedern der Band ein kleines Geschenk.

Bei den Ansprachen betonte Kai Schmidt, der Vorsitzende des Freundeskreises, wie wichtig es aus seiner Sicht ist, die Arbeit für die Partnerschaft mit Waterlooville in Zeiten der Brexit-Diskussion fortzusetzen.

„Es sind die Mitglieder der Freundeskreise in beiden Ländern, die den europäischen Gedanken leben und egal, was Ende Oktober passiert, für uns bleibt ihr und Großbritannien immer ein wichtiger Teil von Europa“ bedankte sich Schmidt bei den englischen Freunden.

Ob mit Brexit oder ohne: im Jahr 2020 findet das 10. Partnerschaftstreffen wieder in Henstedt-Ulzburg statt. Weitere Informationen gibt es beim Vorsitzenden Kai Schmidt unter der Tel. Nr. 04193/888591.

Der Vorstand

Kai Schmidt

1. Vorsitzender